



## 8月24日(水)

### 水素社会を学びました

「あいち水素社会体験ツアー2022」が市内で開催され、小中学生約65人が参加しました。

子どもたちは、ワークショップで水素の説明に熱心に耳を傾けるとともに、簡易なキットを用いて水素の発電を体験しました。その後燃料電池バスで空港島にあるセントレア水素ステーションへ移動し、車へ水素を充填する設備を見学しました。



## 8月26日(金)

### (仮称)波の音 児童発達支援センター起工式

波の音こども園の隣地で、「(仮称) 波の音 児童発達支援センター」建設にあたっての起工式が行われました。このセンターは、昭和54年に市が開設した知的障がい児のための母子通園施設「常滑市立千代ヶ丘学園」を前身とした、社会福祉法人知多学園が運営する「児童発達支援センター ちよがおか」を新築移転するもので、移転後は、肢体不自由児の受け入れが可能となる予定です。

## 8月20日(土)

### 親子でボール遊びをしました

市体育館で、子どもたちを対象に、ボールを使った運動遊びや球技を体験できる「SOMPO BALL GAME FESTA in 常滑」を開催しました。

講師には、本市出身の元バスケットボール日本代表選手の岩屋睦子氏などのトップアスリートも参加し、子どもたちにボール遊びの楽しさなどを伝えてくれました。



## 8月4日(木)～9月25日(日)

### マイナンバーカードの「出張申請サポート」

公民館など市内4カ所に職員が出向き、マイナンバーカードの申請をお手伝いしました。

申請をした人には、常滑焼の湿気取りをプレゼントしました。

今後も、市役所での申請サポートや団体出張申請サポートを行っていきますので、ご利用ください。

